

# Convention contre la violence au travail : la valse-hésitation suisse

La chronique du club diplomatique de Genève. Par Blaise Matthey



© KEYSTONE

La Suisse hésite toujours à ratifier la Convention 190 (C190) de l'Organisation internationale du travail (OIT) sur la violence et le harcèlement dans le monde du travail.

C'est au sein du Conseil des États que se manifestent des réticences persistantes. Le Conseil fédéral et le Conseil national sont tous deux clairement en faveur de la ratification, mais ce dernier a néanmoins appuyé en décembre les demandes de clarification au gouvernement.

[Lire la suite en accès libre](#)